

MEDIENMITTEILUNG

Robin De Bont übernimmt den NNV Volleyball

Mit dem Belgier Robin De Bont übernimmt im August 2023 ein aufstrebender Coach den Nationalen Nachwuchsverein Volleyball der Volleyball Academy als Headcoach und Sportlicher Leiter. Er tritt damit in die Fussstapfen von Frieder Strohm, der der Volleyball Academy weiterhin operativ als Geschäftsführer und neu auch als Sportlicher Leiter der NLA erhalten bleiben wird.

Robin De Bont ist international kein Unbekannter. Während er als professioneller Volleyballspieler vor allem in der heimischen belgischen Liga für Aufsehen sorgte, bereitete er bereits früh seine Karriere als Coach vor. So konnte er schon als sehr junger Coach in den Jugendauswahlen der belgischen Nationalteams Fuss fassen. Zuletzt fungierte der studierte Bewegungswissenschaftler als Headcoach der Young Yellow Tigers an der Topsportschool des Nationalen Verbandes in Vilvoorde, BE.

Frieder Strohm, Geschäftsführer der Volleyball Academy meint zu dem von langer Hand geplanten Transfer: «Robin war unser absoluter Wunschkandidat für diese Stelle. Neben seiner hohen Fachkompetenz zeichnet ihn die Erfahrung in einem Top-Nachwuchskonstrukt aus. Belgien ist in vielen Bereichen vergleichbar mit der Schweiz und konnte ihm Volleyball in den vergangenen auch dank einer grossartigen Nachwuchsarbeit einen erheblichen Schritt nach vorne gehen. Wir sind stolz als Volleyball Academy Robin an Bord zu haben und heissen ihn und seine Familie herzlich bei uns willkommen.»

Hinweis an die Redaktionen

Weitere Auskünfte erteilt:

Frieder Strohm

Geschäftsführer Volleyball Academy

frieder@volleyballacademy.ch

076 464 63 76

Bülach, 30. März 2023